



شركة فنادق الخليج (عمان) المحدودة ش.م.ع.م.ع.

GULF HOTELS (OMAN) COMPANY LIMITED (S.A.O.G.)

C.R. No. MQ 1059459

TAX CARD NO. 8063799

سول تجاري م ق ١٠٥٩٤٥٩  
رقم البطاقة الضريبية ٨٠٦٣٧٩٩

Date: 4<sup>th</sup> March 2026

Sub: MSX discussion session recording link on audited financial statements for the year ended 31<sup>st</sup> December 2025

Gulf Hotels (Oman) Company Limited SAOG would like to inform the shareholders, investors, and analysts that the MSX session for discussion on the audited financial statements for the year ended 31<sup>st</sup> December 2025 was conducted on 4<sup>th</sup> March 2026.

Below is the video recording link for the live session held today (4<sup>th</sup> March 2026).

رابط الجلسة النقاشية عبر بورصة مسقط على البيانات المالية المدققة للسنة المنتهية في 31 ديسمبر 2025

يسر شركة فنادق الخليج (عمان) المحدودة ش.م.ع.م.ع إبلاغ المساهمين وعموم المستثمرين والمحللين ان جلسة المناقشة عبر بورصة مسقط لمناقشة البيانات المالية المدققة للسنة المنتهية في 31 ديسمبر 2025 م قد تم إنعقادها في 4 مارس 2026 م يمكنك تحميل تسجيل الفيديو للجلسة من خلال الموقع الإلكتروني للشركة على الرابط الموضح أدناه

<https://youtu.be/w1tFXjrBbrc>



  
يوجيش ماليا

ضابط الإفصاح الشركة و سكرتير مجلس الإدارة

ض. ب: 1455، الرمز البريدي: 112 سلطنة عمان هاتف: 24660600 فاكس 24660600  
P.O.Box: 1455, Ruwi, Postal code 112, Sultanate of Oman, Tel: (968) 24660660, Fax : (968) 24660600